

Maya und Gretel

15.01.2016 19:30

Nun ziehen Pearls andere süße Kinder aus.

Es ist gut, daß Gretel und Maya ziemlich zeitgleich ausziehen, denn hier sind sie ein Po und ein Kopf. Gestern haben wir wieder das Laufen an der Leine geübt, wobei sich die Kleinen dachten, daß ich bei diesem Wetter wohl irre geworden bin. ;) Heute sind sie prima gelaufen, ich bin sehr zufrieden mit den Mädchen. Lieben Dank an Melanie für den herzlichen Kommentar zu ihrer kleinen Luna.

Der kleine Luca(s) wird noch eine Weile bei uns bleiben und dann nach Holland umziehen. Darüber freut sich natürlich auch seine Schwester L.M.Sunshine sehr, denn so hat sie einen tollen Spielpartner. Sunshine wird bei uns bleiben und hoffentlich einmal unsere kleine Zucht bereichern. Wir werden mit den Geschwistern nun auch alle kleinen Dinge des Lebens üben...Spaziergänge, Innenstadt, Restaurant usw., das wird sicher lustig mit den süßen Pummelbienen. Es wird spannend zu sehen, was unter Lucas Babyspeck für ein Junghund herauskommt. ;)

Nächste Woche fahre ich mit Mia nach Holland zu den www.trusties.nl zum Decken, Dana ist so lieb uns ihren Higgle dy Piggie dy zur Verfügung zu stellen. In ihn hatte ich mich bereits verliebt, als er noch klein war, ein wunderschöner Ruby mit tollem Wesen, der sehr langlebige Linien in sich trägt. Ich denke, daß er mit Mia sehr gut harmonieren wird.

Nelly wird bei uns bleiben, was ich sehr schön finde, da sie sich so harmonisch in die kleine Gruppe eingefügt hat und mein Schatten ist. Sie wird ebenfalls Frühjahrskinder bekommen, wenn alles nach Plan läuft. :) Pläne hat man ja immer in der Zucht...das bleibt stets spannend.

Unser Gastkind Mariale hat sich sehr gut eingelebt und ich bin ganz begeistert von dem netten Mädchen. Kinder zu haben...ist immer schön.



Luca, sooo müde nach dem Spielen. :D

Einen Kommentar schreiben